
 

本 日 第２２２４回 ２０１６年１２月２日（金）  No.２１０９ 

前  回 第２２２３回 ２０１６年１１月２５日（金）  記  録 

〇斉唱：「我等の生業」 

出席者：会員 21 名中 14 名出席 出席率  66.66％ 

前々回補正出席率 11 月 11 日分 100.00％ 

11 月 4 日から 3 週間ぶり

の本会場での例会です。

この間様々な事業や催し

があり、関係するメンバ

ーの方はそれぞれお忙し

かったのではないでしょ

うか。５日 6 日は地区大

会が催され、6日は本大会

出席ごくろうさまでした。小牧クラブが主幹され財団

100 周年をメインテーマにして開催されました。全体

的に大変良かった印象を持ちました。最後までたくさ

んのメンバーが会場に残って進行されたことは良か

ったと思います。8 日 9 日 10 日は 8 名のメンバーで

東北支援の事業に参加いたしました。松島町は 5 回目

の訪問となり松島 RC との交流はもちろんのこと、松

島幼稚園保育園では例年になく大変な歓迎を受けま

した。園児のお遊戯歌に心を和ませました。本当の意

味で交流が深まってきた実感を味わいました。三春町

では町長を始めとして役場全体の歓迎を受け、三春

RC では職場訪問にもご一緒いたしました。福島県環

境創造センター交流館にお邪魔してシアターの見学

をいたしました。打ち解けた雰囲気が醸し出されて良

かったと思います。地道な努力が報われつつあるなと

思いました。20 日の IM 大会についてはこの後小柳さ

んから報告していただきますので、よろしくお願いし

ます。 

･11/5~6 地区大会 於ｳｪｽﾃｨﾝﾅｺﾞﾔｷｬｯｽﾙ  

･11/5(土)地区指導者ｾﾐﾅｰ 於ｳｪｽﾃｨﾝﾅｺﾞﾔｷｬｯｽﾙ 

    西尾会長ｴﾚｸﾄ 出席 

･11/6(日)尾張旭市子ども会ﾐﾆｽﾎﾟｰﾂ大会 於ふらっと 

    新池交流館 仲澤幹事 出席 

･11/8~10 東北復興支援ﾂｱｰ 山田会長以下 8 名出席 

･11/11(金)水野よしのり市長市政報告･懇談会  

     於渋川福祉ｾﾝﾀｰ 山田理事役員 出席 

･11/12(土)秋季米山奨学生学友合同会 於国立文楽劇 

     場 山田地区副委員長 出席 

･11/15(火)尾張旭市商工会優良従業員表彰式 於尾張 

     旭市商工会館 山田会長 出席 

･11/15(火)尾張旭市ｿﾌﾄﾎﾞｰﾙ連盟 前田度会長 来者 

  

本日のプログラム  Today's Program 
 

点      鐘 
 

ロータリーソング 「君が代」・「奉仕の理想」 

    

卓話担当者：箕輪 良孝君 
 
卓話者：      〃 
 
演題：「  ミャンマーから帰国して  」 

 会長あいさつ 山田 直樹 

 幹事報告 

       
疾病予防と治療月間 

                           

  
例 

 

会 

 

予 

 

定 

１２月３日（土） １２月１６日（金） １２月２３日（金）  １２月３０日（金） 

（12 月 9 日振替） 
 

  年忘れ家族会 

 於名古屋東急ホテル 

  受付 17：30 

点鐘 18：00 

卓話担当者：山田 会長 

卓話者：    〃 

演題：「第 3 回クラブ 

    フォーラム」 

 

定款第 6 条第 1 節により 

休会 

 

 

定款第 6 条第 1 節により 

休会 

 

 



･11/16(水)第 3 回尾張旭市社会福祉協議会 於渋川 

     福祉ｾﾝﾀｰ 山田理事役員 出席 

･11/20(日)東尾張分区 IM 於名鉄犬山ホテル 

･11/20(日)音楽の集い尾張旭大会 於尾張旭市文化 

     会館 加藤青少年奉仕委員長 出席 

･11/22(火)東尾張分区会長･幹事会 於ﾋﾞﾗｰｼﾞｭｶﾌｪ 

 ANOU 山田会長、仲澤幹事出席 

次回の会合：12/2(金) 年次総会 於尾張旭市商工 

会館内 例会場 

12/2(金) 第 8 回理事役員会 於尾張旭 

商工会館内 第一会議室 13:40~ 

〇久しぶりの本例会場での例会です。皆様御元気で 

したか？            山田 直樹君 

〇誕生日を祝っていただき。    飯田 幸雄君 

〇納税道義高揚と租税教育の長年に亘る功績に対 

して名古屋国税局長表彰を受彰しました。 

                 髙島  昇君 

〇とても良い大会でした。そしてとても良いヒレ酒 

と夜景をたのしみました。  

地区大会後の懇親会主席者たちより 

〇東北支援でお出かけの皆様ご苦労さまでした。 

                 飯田 幸雄君 

〇IM では、森井さんに大変お世話になり有難うご 

ざいました。           飯田 幸雄君 

〇本日卓話をつとめさせて頂きます。よろしくお願 

いいたします。          森井 晴生君 

〇森井さんの卓話楽しみにしています。 

    江尻 豪君、桜井 雅博君、古橋エツ子君 

〇先日は森井さんにお世話になりました。楽しい一 

時を過ごさせていただきました。  西尾 輝久君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

非営利組織の経営について 

― 現状と展望の視点から ― 森井 晴生 

 

特定非営利活動(NPO)法人は、平成 23 年の東日本大

震災以降急増(3 倍以上)したが、それと共に運営困難

な法人が続出している。資金源の基本となる寄付は、

アメリカでは個人寄付が 8 割強であるのに対し、日本

は 2 割弱、寄付総額もアメリカの 36 兆円強に対し、

日本は 5910 億円(2008 年統計)と非常に低い。寄付を

するのに相応しい組織や寄付をしやすい環境の整備

が急務となる。その一つとして、クラウドファンディ

ングがある。その定義は「インターネットを通じて不

特定多数の個人から小口のお金を集め、お金を必要と

する個人や NPO・企業などに提供する仕組み」で、支

援者自らが資金提供の対象を選定し、主体的に出資で

きる。この市場規模は年々増加し、2015 年度には 283

億 7300 万円に達すると予想される。好例として、日

本初の世界的な NPO「TABLE FOR TWO」(TFT) 

がある。世界の 70 億人のうち 10 億人が飢餓や栄養失

調で苦しむ一方で、20 億人近くが肥満状態であるので、

その両方を解決するために、健康食である TFT の食

事を購入すると、1 食につき 20 円が開発途上国の給

食 1 食分となるというもの。また、世界中が注目する

NPO として「TEACH FOR AMERICA」(TFA)が

ある。アメリカのトップクラスの大学生から選抜し、

独自のトレーニングを施し、貧困地域や教育困難地域

の学校で 2 年間教師をさせ、十分な教育を与えると、

その地域の子供は文字がよめなかったのが高校や大

学に進学でき、結果的に貧困から抜け出せるだけでな

く、TFA の修了生は過酷な状況で働いた結果、問題解

決能力やリーダーシップを身につけ、各界のリーダー

として活躍している。このような世界のために汗を流

している NPO への協力をロータリーも模索すべきで

はないか。 

ニコボックス 

卓話 


